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Indica ao Excelentíssimo Senhor Governador do
Estado,  Si lval  Barbosa,  com  cópia  ao
Excelentíssimo Senhor Secretário de Estado de
Segurança  Pública,  Diógenes  Gomes  Curado
Filho, mostrando a necessidade de aquisição de
um veículo para a Polícia Civil do município de
São José do Rio Claro-MT.

        Senhor Presidente, apresento à Vossa Excelência, em conformidade com o Regimento Interno desta
Casa de Leis, a presente Indicação, para que seja encaminhado o expediente indicatório ao Excelentíssimo
Senhor Governador, com cópia ao Excelentíssimo Senhor Secretário de Estado de Segurança Pública,
mostrando a necessidade de aquisição de um veículo para a Polícia Civil do município de São José do Rio
Claro -MT.
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JUSTIFICATIVA

        Justifica-se a presente indicação tendo em vista a necessidade da aquisição de um veículo para a
Polícia Civil do município de São José do Rio Claro, uma vez que a situação atual do município não atende a
demanda.

        A Polícia Civil local realiza um grande trabalho no município de São José do Rio Claro, sendo constante
a necessidade de atuação, visto a realidade dos municípios atualmente, e, certamente, com uma melhor
estrutura e condições de trabalho a qualidade do atendimento será melhor, trazendo maior segurança
pública a toda a população.

        Desta forma, é justo o requerimento de aquisição de um veículo para o município, visto que a Polícia
Civil conta apenas com um veículo em sua frota, para atender os mais de 25 mil habitantes da região, sendo
nítidamente inssuficiente. É necessário que seja disponibilizado mais veículos para que a Polícia possa
atender com mais presteza e melhor condição as ocorrências do município e região.

         Pelos motivos expostos, devido à importância e relevância do assunto solicitamos o apoio dos nobres
Pares, para aprovação de presente propositura, para que, por conseguinte, seja esta suplica encaminhada
ao executivo com o apelo desta Casa de Leis.
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